

GRANADA

La Universidad de Granada está «preocupada» por las obras docentes del PTS

«De ninguna manera podemos financiar esas facultades», dice el gerente Navarro en la presentación del presupuesto de 2011, 429 millones

24.12.10 - 01:47 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

Las perspectivas sobre el futuro de los edificios docentes del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) son cada vez menos halagüeñas. El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, y el gerente Andrés Navarro Galera, se mostraron preocupados este jueves porque llegue el dinero para pagar los recibos de las actuaciones que se están realizando para construir la nueva Facultad de Medicina, la de Ciencias de la Salud y el edificio de servicios centrales. Mostraron su preocupación en público y el gerente habló claro: «De ninguna manera la UGR puede financiar esas obras. De ninguna de las maneras. No se puede dejar de pagar las nóminas. Es un tema muy preocupante».

El presupuesto de las obras que están en marcha y que por el «momento van al ritmo previsto», según el plan de actuación, asciende a 120 millones de euros. Sólo la Facultad de Medicina tiene un presupuesto superior a los cincuenta millones de euros. Por el momento, el gerente confirmó que tienen un 30% del presupuesto, pero «estamos preocupados» por el 70% restante. No tienen ese dinero en su 'cartilla' -como se podría decir coloquialmente- para pagar cuando les lleguen los recibos. Y tal como subrayó el gerente a «los proveedores hay que pagarles con dinero y no con papales». El montante no es además calderilla. Son muchos millones de lo que se habla y de un proyecto muy importante.

Si el dinero no llega las obras no continuarían ante este panorama. En la UGR tienen en la cabeza la ley 15/2010 de lucha contra la morosidad y no podrían asumir ese riesgo. Si esta incertidumbre no fuera poco, además, «no hemos recibido aún ni un duro de los programas competitivos del Campus de Excelencia Internacional» con los que la UGR ha conseguido unos 26 millones de euros.

Y si la pregunta es qué pasa con las dos facultades que hay proyectadas como Farmacia y Odontología. Para 2011 no hay ni un euro en el presupuesto para estos dos edificios.

TAGS RELACIONADOS

universidad, granada, esta, preocupada, obras, docentes

ANUNCIOS GOOGLE

Fichero de Morosos

Consulta Online del Registro de Aceptaciones Impagadas
eInforma.com

Licenciatura Arquitectura

Estudia arquitectura en una red internacional: IE University
www.ie.edu/university

Traficalia Abogados

Asesoramiento accidentes tráfico gratis y divorcios 150€ 958 082 244
www.traficalia.com

Fotomecánica S.XXI

Lider en Impresión Digital Pequeño y Gran Formato. ¡Visitenos!
www.fotomecnicas21.com

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion
Hoyvino